

résidences immobilier

Paris 8ème - Place François 1er- Appartement d'exception - 4 chambres. Dans un des plus beaux immeubles du Triangle d'or à proximité de l'avenue Montaigne, dont les parties communes ont été récemment rénovées, cet appartement de 255 m² offre de somptueux volumes. Une majestueuse galerie d'entrée dessert une triple réception, une cuisine dinatoire, 4 chambres dont 3 ayant leur propre salle de bains ou douches, une salle de douche et des WC invités et de nombreux dressing. Sa hauteur sous plafond de 4.20 m , la qualité de ses prestations et son plan idéal en font un bien d'exception. Une chambre ...

Paris 8th - Place François 1er- Luxury apartment - 4 bedrooms. In one of the most beautiful building in the heart of Paris Golden Triangle near Avenue Montaigne, whose common areas have recently been renovated, this 255 square meters apartment offers sumptuous volumes. A majestic entrance gallery opens on a triple reception, a dining kitchen, 4 bedrooms, 3 of which have their own bathroom or shower room, a shower room and guest toilets and numerous dressing rooms. Its height under ceiling of 4.20 m, the quality of its renovation and its ideal plan make it an exceptional property. A service room ...

BARNES SAINT-HONORÉ

122, Rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME Contacter l'agence





